



PSIM YOGYAKARTA MASUK GRUP 2 Kas Hartadi Fokus Persiapkan Tim

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta tergabung di Grup 2 saat terjun di kompetisi Liga 2 musim 2023/2024 yang akan dimulai September. Meski akan bersaing dengan tim-tim yang sudah mapan secara persiapan dan kekuatan pemain, seperti Bekasi FC dan Maluku Utara United, tim 'Laskar Mataram' tak gentar.

Pelatih kepala PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi kepada wartawan di Yogyakarta, Sabtu (19/8) mengatakan, meski akan tergabung di Grup 2 yang banyak dihuni tim-tim kuat, namun dirinya tidak terlalu memikirkan dan lebih memilih untuk fokus pada persiapan tim. "Yang penting saya mempersiapkan tim yang solid. Semua tim saya anggap berat semua," kata pelatih asal Sukoharjo, Jawa Tengah ini.

Sesuai keterangan resmi dari PT Liga Indonesia Baru (LIB) selaku operator kompetisi, kompetisi Liga 2 diikuti 28 klub, dibagi 4 grup. Setiap grup diisi 7 tim di mana. Grup 2, selain Bekasi FC dan Malut United, ada Perserang, PSKC Cimahi, Persikab dan Nusantara United. Nantinya, dari kompetisi ini akan-ada 8 klub yang terdegradasi. Empat tim paling

bawah di setiap grup akan menjalani babak playoff sebelum terdegradasi.

Sedangkan untuk 12 tim atau tiga tim teratas dari masing-masing grup akan melaju ke babak selanjutnya yang akan dimainkan dengan round robin home away (3 grup). Dari babak tersebut, nantinya diambil tiga tim teratas dan satu runner up terbaik untuk melaju ke babak empat besar atau semifinal guna mendapatkan tiga tiket promosi Liga 1.

Kepastian Kas Hartadi menjabat dua posisi di PSIM ditetapkan usai Direktur Utama PSIM Yogyakarta, Yuliana memberikan keterangan resmi atas keputusan tersebut beberapa waktu lalu. Atas rangkap jabatan ini, Kas Hartadi menegaskan kesiapannya.

Sementara itu dalam laga uji coba kontra Sriwijaya FC di Stadion Mandala Krida, Jumat pagi, PSIM Yogyakarta harus mengakui ketangguhan lawan. Setelah beberapa kali menggelar laga uji-coba melawan tim Liga 3, Yudha Alkanza dan kawan-kawan akhirnya bertemu tim sesama Liga 2, hanya saja di laga ini PSIM harus kalah 1-2 dari Sriwijaya FC.

(Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005